



Presagia el fin de la hegemonía de Occidente

# Próxima década, "más peligrosa desde la II Guerra Mundial": Putin



**EL PRESIDENTE RUSO** desmiente "pérdidas significativas" de fuerzas de combate en Ucrania, afirma que son 10 veces menores a las del rival; Zelenski y aliados minimizan las nuevas advertencias del líder del Kremlin

Redacción • La Razón

**E**l presidente ruso, Vladimir Putin, intensificó su escalada al lanzarse nuevamente contra Ucrania y contra Occidente al acusarlos de exacerbar el escenario geopolítico y advirtió que la próxima década será la "más peligrosa desde la Segunda Guerra Mundial".

Un día después de que sus tropas ensayaran el primer ataque nuclear masivo desde que comenzó la guerra, admitió que ve un mundo más tenso, pues según sus pronósticos el intento de algunos gobiernos de alzarse como naciones hegemónicas provocará que los siguientes años sean aún más complicados, aunque insistió que ése no es el objetivo del Kremlin, según la agencia rusa TASS.

## EL DATO

**MEDIOS ESTADOUNIDENSES** señalaron que la alianza entre Irán y Rusia, además del suministro de armas, contempla posible asesoría de los de Moscú para reducir las protestas.

Sin embargo, durante la XIX Reunión Anual del Club de Valdai sostuvo que todo apunta que se acerca el fin del histórico dominio occidental, pues dicha región juega de manera sucia y hasta sangrienta, poniendo en peligro la seguridad mundial, momento que aprovechó para elogiar a China, país al que se refirió como un amigo "íntimo". Asimismo, dijo que muchos ya están cansados de Estados Unidos.

Al resumir la situación mundial, mientras sus tropas suman ocho meses de intensos combates, Putin sostuvo que el futuro es cada vez más impredecible, sin hacer alusión directa a los daños provocados en Ucrania por la invasión, y precisó que algunos gobiernos buscan liderar el escenario mundial y en esos planes han tratado de exterminar a varios sectores, hecho que usó como justificación

para invadir a la nación vecina.

Y agregó que, pese a las alianzas del gobierno de Volodimir Zelenski con naciones occidentales como Estados Unidos y algunas de la Unión Europea, no han logrado "borrar del mapa geopolítico" al Kremlin y fracasaron en su intento de acotarlo económicamente.

Para él, Moscú sigue adelante en sus objetivos y hasta ironizó sobre la guerra, pues mientras los enemigos presumen "pérdidas significativas" para los suyos, la realidad es que Rusia acumula "ganancias enormes" que incidirán en su futuro, según insistió en su discurso, lo que se presume tiene que ver con la anexión ilegal de Donetsk, Lugansk, Jerson y Zaporíyia a inicios de mes, pues una de sus prioridades al declarar la guerra a Ucrania era el Donbás —región integrada por las dos primeras de la lista— y ahora ya cuenta con más territorios de los previstos en febrero pasado.

Incluso, precisó, de acuerdo con datos del Ministerio de Defensa y de Inteligencia local, sus bajas son 10 veces menores a las de Ucrania, lo que contrasta con los reportes del Estado Mayor ucraniano el cual presumió en las últimas semanas que en poco más de ocho meses sus fuerzas eliminarían a casi 70 mil soldados rusos ocupantes.

En un mensaje que resultó otro desafío a Occidente, al insistir que la balanza mundial se inclinaría hacia el liderazgo oriental, Putin indicó que su plan jamás fue destruir Ucrania, sino defender a los ucranianos al refrendar la acusación de un supuesto plan nazista para acabar con los que Kiev consideraba sus enemigos, pese a ser sus ciudadanos.

Hecho que han aprovechado líderes, en clara referencia a EU, para usar a esa nación en su contra, pero aseveró que al sembrar viento ese rival occidental "cosechará tempestades".

Asimismo, descartó el supuesto in-

tento de escalar la situación a un nivel nuclear, pese a las recientes pruebas y lanzamiento de misiles, mientras los de Putin y los de Zelenski mantienen las acusaciones mutuas en la materia.

Y ante cientos de simpatizantes, Vladimir Putin sentenció que no requiere usar de ese tipo de armas, pero admitió que mientras el rival tenga esos suministros siempre existe el riesgo de llevar la disputa a este punto, hecho en el que sus soldados no vacilarán y responderán con fuerza contra la nación que, recalcó, no existiría de no ser por Rusia.

En tanto, aliados del Kremlin adelantaron que así como han apuntado sus proyectiles y dado en el blanco en instalaciones clave de Kiev y otras ciudades podrían hacer lo mismo con satélites occidentales, en represalia por el apoyo a esa nación, avivando el temor de extender el conflicto e involucrar a más países. Esto mientras Ucrania trata de recuperarse de las pérdidas en temas eléctricos e insiste a su población no volver a la región durante el invierno ante la falta de energía, para permitir que quienes aún residen en zonas golpeadas cuenten con recursos para esa época.

Horas más tarde Ucrania y Estados Unidos desairaron el polémico mensaje de Putin, pues sólo es otra amenaza.

El líder defensor aseveró que ese discurso sólo justifica lo que hace y aseveró que "el mal siempre actúa de la misma manera", al sostener que el invasor se hace llamar libertador, pero en realidad mata civiles como supuestos objetivos militares. Por ello, aplaudió la resistencia e insistió que su tierra volverá a ser libre.

Por separado, el ministro de Defensa estadounidense, Lloyd Austin, minimizó los nuevos amagos de Putin, pues dijo que, aunque el gobierno de Joe Biden lo considera peligroso, la verdadera amenaza mundial es China por su poder



y capacidad bélica, país al que Rusia le reiteró su apoyo al reconocer que Taiwán le pertenece y EU lo sigue provocando.

### LANZA MÁS AMAGOS

En un largo discurso enfiló sus fichas contra Ucrania y EU.

“



”

#### (EL MUNDO ESTÁ FRENTE)

a la década más peligrosa e importante desde la Segunda Guerra Mundial...

#### A DIFERENCIA DE OCCIDENTE,

no nos metemos en el patio trasero de otra persona...

#### MIENTRAS EXISTAN

las armas nucleares, siempre existe el peligro de su uso...

**Vladimir Putin**

Presidente de Rusia